

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois

L'Abéille de Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCE, ARTS.

NOUVELLE-ORLÉANS, DIMANCHE MATIN, 19 AVRIL 1896.

Fondé le 1er Septembre 1827

Seul Journal Français Quotidien au Sud.

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. Bureau: 333 rue de Chartres.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLICITENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTES LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

SOMMAIRE.

Italia, J. Gentil. Réveries, François Tuffague. Pièce à dire, antique Epylogue, Maurice Lecomte.

L'INVENTEUR DES ALLUMETTES.

Qui a inventé les allumettes? ... Au moment où le ministère des finances prépare une révolution dans la fabrication de ces atroces mais utiles petits bouts de bois qui, grâce à une production désormais exclusivement mécanique, vont prendre...

FAITS DIVERS.

Température du 18 avril 1896. Thermomètre au matin 66°. Ventomètre au matin 12. Entrée Orage et Brouillard. Arrivages, naissances et décès, inscriptions au Bureau de Santé dans les dernières 24 heures.

Les vêtements en papier.

Tout arrive à notre époque de progrès extrêmes. S'habiller de papier gris, ce qui symbolisait pour nos pères un état de décadence éliminatoire, devient un tour à devenir une réalité. C'est pendant la guerre sino-japonaise que les Japonais ont essayé cette réalisation.

La Fête de l'Union Française.

On nous communique le programme de cette fête. On y remarque des adhésions de nature à attirer la foule. Comme on pouvait s'y attendre, nos artistes et nos amateurs les plus distingués se sont empressés d'accorder, pour le concert, leur concours, et le résultat des démarches des directeurs a dépassé leurs espérances.

Accident Fatal.

Un triste accident s'est produit hier matin, un peu après onze heures, à la demeure M. A. Nordé, rue Bourgogne 9331. Chas. Nordé un gamine de 16 ans, maniait une carabine Montéchristo, quand l'arme a fait explosion, et a blessé à la bouche un enfant de couleur âgé de 8 mois, John Banner, le cocher instantanément.

Le doyen de l'épiscopat.

Un fait curieux et qui mérite d'être noté, c'est que S. S. Léon XIII est actuellement le doyen de l'épiscopat catholique. S. S. Léon XIII a reçu sa consécration épiscopale en 1843, avec le titre d'évêque de Padibidze, l'«Innocent» de Roppe, le professeur Victor Dessempierre chancelier, de A. Robinsteln, M. Henry L. Jung, exécutant sur le piano «Un rêve de Concerto du Ciel» de H. Rolling; M. Octave Gomez chanteur «Santa Maria» de J. Pans; Mlle Anita Bueche, avec M. Joseph Dorel et M. René Gaillard, firent entendre un trio: «The Mariner»; puis, avec M. Joseph Dorel, un duo: «Mignon»; Mme L. Arnold chanta un grand air: «Aida»; et Mme Fuchs-Flantz un «Morceau de chant choral»; enfin, Mlle Isabelle Marzi joua sur le piano «La Sylphide» de Strakosky.

Les forces anglo-égyptiennes à la frontière du Soudan.

New York, 18 avril.—Il y a maintenant environ dix mille hommes à la frontière du Soudan, dit une dépêche spéciale d'Alexandrie, en Egypte, au Herald. Les troupes, les bataillons d'infanterie, un escadron de cavalerie et une batterie de six canons, sont concentrés à Akash.

Le devoir des citoyens.

L'animation est grande en ville. Les esprits sont surexcités; les passions, chauffées à blanc. Ce n'est pas de l'huile qu'il faudrait verser sur le feu, aujourd'hui, mais de l'eau pour calmer un peu les ardeurs et permettre aux citoyens de recouvrer le sang-froid dont ils ont besoin pour le grand acte qu'ils ont à accomplir, mardi. Attisons autant que nous le pouvons, et, jusqu'au dernier moment, le foyer du patriotisme; mais, l'heure solennelle arrivée, reprenez pleine possession de nous-mêmes.

Le noqueur.

Le noqueur, dans les branches Des péchers étolés, Jeté ses notes franches Et ses refrains ailes. Et quel singulier point, Et quel joyeux rimeur! Comme il chante à sa suite Et selon son humeur!

Un propos de recensement.

Il y a environ un milliard cinq cents millions d'habitants sur la terre. Il en meurt chaque année 25,000,000. Le nombre des hommes et des femmes est à peu près égal, et la moyenne de la durée de la vie est d'environ trente-trois ans. Un quart de la somme meurent avant d'avoir atteint leur quinzième année. Sur 1,000 personnes, une seulement atteint l'âge de cent ans, 6 seulement atteignent 100 ans, et une seule sur 100,000 atteint 150 ans.

Le plus vieux rocher du monde.

Ce rocher existe, dans le cimetière de Hildesheim, petite localité de Hanovre. Le tige primitive est morte depuis longtemps, mais de nouvelles tiges se sont frayé un chemin à travers les cravasses d'un mur et sont venues, sur un espace de douze mètres, ouvrir comme la chapelle de leur branches.

Attaqué par des «Hoodlums».

L'agent de police W. E. Carley, du quatrième précinct, a été attaqué hier matin, vers trois heures, à l'angle des rues Cur et Carroll, au face de l'église St. Marie, où il était en faction, par plusieurs hoodlums qui l'ont terrassé et ramené de coups de pied et de coups de poing. Non content de lui avoir fait perdre ses lunettes, ils lui ont enlevé ses chapeau et son revolver.

Le cas du révérend Kuapp.

Constancia, 18 avril.—Des télégrammes de Billa, Arque d'Asie, annoncent que les résidences des révérends George F. Kuapp et Royce M. Cole, membres du bureau américain des missions étrangères, ont été interdites par les autorités turques, et que les deux pasteurs n'ont pu même se rendre au marché.

Un voyage qui promet d'être mouvementé.

Sau Francisco, 18 avril.—Il est plus que probable que quelques bouillottes envoyées au vapeur City of Para, de la ligne de la Pacific Mail, avant son retour à San Francisco. Le bâtiment parti aujourd'hui pour les ports de l'Amérique Centrale, et le capitaine Russell, le commandant à l'instruction de faire des efforts pour entrer dans les ports fermés par les insurgés du Nicaragua, afin de débarquer du fret.

Concédie à Cincinnati.

Cincinnati, Ohio, 18 avril.—A deux heures 15 du matin une explosion de pétrole dans le salon de Emilie Schaffer, rue Bayhill nord, a mis la maison en feu. L'étage supérieur était occupé comme résidence. Les flammes se sont répandues et toutes les issues ont été obstruées par les habitants effrayés. Les personnes sauvées ont été grièvement brûlées.



QUI SY FROTTE, SY PIQUE.

Les journaux de Breslau racontent les détails suivants sur une opération chirurgicale qu'a pratiquée le docteur Lichtwitz, sur un habitant de leur ville.